

CERTÁMENES

Relatos breves y cortos en Cibra

La Asociación Cultural 'El viento de la luna' y el Club de Cine 'Juan Diego' de La Puebla de Montalbán (Toledo) han organizado el II Concurso de Relatos Breves 'El viento de la luna' y el I Concurso de Cortometrajes 'Rueda como pue-das', dentro del II Festival del cine y la Palabra Cibra, que se celebra en La Puebla de Montalbán. Los relatos, cuya extensión será, como máximo, de diez folios mecanografiados, tendrán tema libre pero deberán incluir la frase de la película 'Seven': *"No soy especial, nunca me he creído excepcional. Pero esto sí lo es, lo que hago, mi trabajo"*. Los trabajos deberán presentarse, por triplicado, en el Ayuntamiento antes del 22 de octubre.

BIBLIOTECA

Segunda temporada de la 'Bebeteca'

Los más pequeños iniciaron el pasado lunes una nueva temporada de la Bebeteca, una experiencia que el Gobierno regional puso en marcha el curso pasado en la Biblioteca de del Alcázar y que obtuvo una gran respuesta y participación. Como ya venía haciéndose, la Bebeteca tendrá lugar todos los lunes y martes, de 17,00 a 18,00 horas y los miércoles en dos sesiones matinales, de 11,00 a 12,00 y de 12,00 a 13,00 horas. Además se reanudan también los Clubes de Lectura que tienen lugar todos los martes, miércoles y jueves, a partir de las 18,00 horas y los viernes, de 10,30 a 12,00 horas. Próximamente también comenzará su actividad el club de lectura en alemán. El sábado 18, a las once de la mañana, se ponen en marcha también los Talleres Creativos, destinados a chicos de 4 a 14 años, que se celebrarán todos los sábados hasta el mes de diciembre.

la rana del tajo



Huelga y agua

Si el poder real es el económico, entonces ¿por qué hablamos tanto de democracia? Mi sapo anda enfrascado en esto de la propaganda de la huelga, ¡que es una cultura tanto lo de la propaganda como lo de la huelga! Anda desconcertado. Unos la convocan como sin querer convocarla, otros la desprecian como sin querer despreciarla, hay quien no dice ni sí ni no ni qué-sé-yo, los sesudos argumentan sobre las causas y las consecuencias... ¡Oh! qué marmagnum. Los trabajadores se pronuncian poco, y hay quien vaticina que la huelga ya no es una cosa de razones, de ideas ni de convicciones, sino de piquetes mal llamados informativos. Esta rana va de paso y no dice esta boca es mía, es escéptica, cuando no incrédula total. Pero estoy supercontentísima, porque ya hay quien entra en razón y se va a duplicar el cauce ecológico del Tajo. Ya era hora. Me voy a poner un aljazar para ir campanilleando y que se note que estoy alegre. ¡Más agua! Esto es un notición. Vamos que estoy con lo que dice mi sapo, que el trasvase, como otras cosas, va a decaer por su propio peso. Si el río sube de caudal no será porque nos dediquemos a imprecar al Dios de la lluvia o porque los de Los Navalucillos saquen en procesión a la Virgen de Herrera ("Virgen de Herrera, extiende tu manto y pide a tu Hijo que riegue los campos"), sino que el caudal deberá detraer lo limpio que se trasmigra. Y vaya una idea por si les interesa para el riego: se podía enchufar a la tubería del trasvase el agua de las ¿depuradoras? de Madrid, total, si es para riego de los campos, depuración de más o de menos qué mas tiene. Ahora lo que se necesita son personas de exquisita prudencia y poco verbo que se pongan a los hechos y no digan digo donde dijeron Diego para que el Tajo, si no viene a ser el río aurífero que cantara el clásico, al menos se convierta en el río claro que todas las ranas nos merecemos. A ver si tenemos que cantar aquello de "Setenta otoños tenía Don Cosme cuando murió; si vive dos años más... muere de setenta y dos" para aliviar la pérdida de papeles de quien dice y no hace. Unir huelga y agua no es que sea algo común, pero hoy me ha apañado la columna.